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C OMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITÀ
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N'162 del 1 310912017

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del ll Seffembre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno TREDICI del mese SETTEMBRE, alle ore 09,45 ad

rnizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto awiso con prot. n. 978477 del 3110812017, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,22 isultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTB ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI T CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo A

Marchese Eugenio --P-- 'Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe A Viseuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 11 Setternbre 2017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Marchese, Tusa e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (I ConsiglieiPiazzese, Serio e Scarlata)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

ll verbale del 11 Settembre 2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.

lr



Letto, Approvato e Soffoscriffo

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

0/rilfe.r-,Un Vot..^ e]

CERTIFICATO DI PI.]BBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

LoEsperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PT]BBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di pubblicazione

all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto

degli artt. 34 det Regolamento per iI Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo P.O.
LoEsperto Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giorno successivo.
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VERBALE DELL'1l SETTEMBRE 2017 : ..' .'
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L'anno 2017, il giorno 1 I del mese di Settembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. l5;.il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione a norrna di Regolamento, del Presidente Greco prot.

978477 del3110812017 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Savoca

E' assistito dal Segretario l'Ist. Amm.vo Sig. Davide Martinez.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presidente Savoca dispone l'appello e alle ore 09:40 risultano presenti i Consiglieri: Cardella, Guaresi,

Marchese, Piazzese, Serio, Tusa e Viscuso. Risultano assenti il Consigliere Scarlata e il Presidente Greco

pertanto verificato il quorum strutturale la seduta viene dichiarata aperta.

Il Presidente Savoca passa alle comunicazioni e il Consigliere Cardella chiede la parola che gli viene

accordata. Quest'ultimo sottolinea che come era prevedibile con le prime piogge le caditoie non manutentate

hanno creato.disagio in diverse vie del territorio, pertanto sarebbe opportuno sollecitare un intervento.

Il Consigliere Piazzese ritiene che il maltempo di stanotte ha evidenziato tutte le pecche che

l'Amministrazione Comunale ha con le diverse aziende, pecche che lui facente parte dell'opposizione ha

sempre rimarcato. Occorre tempestivamente trovare delle soluzioni e invita il Presidente a sollecitare sia le

Aziende e ricordare al Sindaco che Palermo è la quinta Città d'Italia e la periferia deve essere attenzionata

come il centro storico.

Alle ore 10:00 esce il Consigliere Piazzese.

Anche i Consiglieri Guaresi, Marchese e Tusa si associano a quanto detto sulle caditoie e su altri servizi che

non vengono espletate dall'amministrazione come lo spazzamento.

Il Presidente Savoca fa notare che questo inconveniente si ripresenta ogni anno, sebbene si solleciti e si fa

presente ai settori preposti. ;,.

Il Presidente chiude la discussione generale e propone come scrutatori i consiglieri Cardella, Marchese e

Tusa. Il Consiglio approva. Il Presidente passa al terzo puntg dell'O.d.G. che riguarda Atti Ispettivi.

I Consiglieri Guaresi, Cardella e Tusa chiedono il prelievo delle mozioni prot. 975990,940593 e 933825

iscritte all'OdG e il Consiglio accorda il prelievo.

Si dà lettura della mozione prot. 975990 del 30.08.2017 a firma del Consigliere Guaresi avente per oggetto:

"Guard-rail salva motociclisti nella bretella laterale di Viale Regione Siciliana Sud-Est - 90121 -

Palermo" e il Consigliere Guaresi la descrive brevemente e invita il Consiglio a votare favorevolmente la

mozione.'

Il Presidente Savoca pone in votazione la mozione per appello nominale che viene approvata all'unanimità

alle ore 10:15. Risultano assenti i consiglieri Piazzese e Scarlata e il Presidente Greco.
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/ igt:Alle ore 10,16 esce il Consigliere Serio ed entra il Presidente Greco che presiede.
;*-.,

Si dà lettura della mozione prot. 940593 del 08.08.2017 afirmacongiunta dei Consiglieri Cardella 
" 

S;l;#
avente per oggetto: o'Richiesta ripristino illuminazione in via Testasecca (traversa Corso dei Mille),
pulizia caditoie e manutenzione fognatura presso "Zon^ Industriale - Brancaccio" e il Consigliere

Cardella ne dà descrizione. Terminata la descrizione la mozione viene posta in votazione per appello nominale

e approvata all'unanimità alle ore 10:18. Risultano assenti i consiglieri Piazzese, Scarlata e Serio.

Si dà lettura della mozione prot. 933823 del 04.08.2017 a firma del Consigliere Tusa avente per oggefto:

"Ripristino dei semafori lungo la linea tranviaria n. 1" e il Consigliere Tusa la descrive sottolineando che

diversi semafori funzionano male e causano incidenti. Occorre accertarsi di chi sia la compefenzaper la

manutenzione dei semafori.

I Consiglieri Guaresi e Marchese ricordano che nella precedente legislatura questa problematica è stato

ampiamente trattato da diversi consiglieri.

ll Vice Presidente Savoca informa che la ditta che si occupa della manutenzione è una ditta privata di Roma

e l'impianto ha funzionato solo la prima settimana dopo l'inaugurazione. Occorre fare un atto di forza per

capire chi deve occuparsene.

Il Presidente Greco pone in votazione la mozione per appello nominale che viene approvata all'unanimità alle

ore 10:25. Risultano assenti i consiglieri Fiazzese, Scarlata e Serio.

Il Consigliere Marchese chiede la verifica del numero legale. Il Presidente Greco chiama l'appello alle ore

10'26 ed essendo presenti solo i Consiglieri Marchese, Savoca e Viscuso rinvia la seduta di un'ora.

Alle ore 12'00 il Presidente Greco riapre la seduta ed essendo presenti oltre a se stesso il Consigliere Tusa

rinvia la seduta all'indomani in prosecuzione come a norrna di regolamento"

Il Segretario

n [st. Amm.vo Sig. Davide Martinez
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Il Presidente
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